

そこが聞きたい!! 一般質問

一般質問のようすは、インターネット録画配信をしています。また、議員名の横の2次元コードから、該当議員の動画へアクセスできます(パソコンやスマートフォンで視聴できます。閲覧可能期間は2年間です)。

一般質問は、議員が市政全般について、自由なテーマで市長に質問・政策提言を行うもので、市民の声を市政に届けるものです。12月定例会では、16名の議員が一般質問を行いました。ここでは、質問と答弁の一部をご紹介します。なお、質問の内容は、質問した議員が作成しています。【インターネット録画配信もご覧ください】

学校給食費の無償化に向けて保護者の意向確認を 金子 広和 (創造)



録画配信の
2次元コード

◆子育て支援策の見直しも必要では

平成28年度の、子ども医療費の市負担額は約5億円であり、学校給食費の保護者負担額も約5億円と、ほぼ同額であった。狭山市の財源である約5億円の使い道を、保護者からアンケートなどで意見を聞き、今後の子育て支援策の検討

材料の一つにしてみてもは。

福祉こども部長 現在のところ保護者へのアンケート調査を実施する考えはないが、今後、狭山市子ども子育て支援事業計画を作成するためのニーズ調査を予定しており、その中で現在の子育て支援施策に対する満足度などを調査することも検討したい。

◆チケットあっせん販売の公平性の向上を

中小企業で働いている方が加入できる狭山市勤労者福祉サービスセンター(愛称:トライ夢)は、魅力あるチケットを販売しているが、購入しにくいとの意見がある。商品を厳選することで販売枚数を増やしたり、人気商品などは抽選販売にしてみてもは。

環境経済部長 チケット業者からの購入に制約があり、販売枚数を増やすことには限界があるが、一人でも多くの会員が、公平・平等にチケットを購入できるよう、工夫をこらしていく。



おいしい学校給食

市営住宅入居時、2名の連帯保証人制度は見直しを! 猪股 嘉直 (日本共産党)



録画配信の
2次元コード

◆市営住宅条例

公営住宅入居者の保証人は、国も緩和を促している。見直しの考えは。

都市建設部長 家賃は、入居者の収入に基づくものであり、市が債権を適切に回収し、入居者死亡などによる退去時に速やかに家財などの撤去を行う必要があること、また、これまで連帯保証人

を探せなかったことを理由に入居できない事例がないことから、現在、見直しは予定していない。

◆狭山市民会館駐車場

①市民会館の駐車台数の減少分は、病院の責任で復旧することになっている。交渉の状況は。

②民間病院駐車場は、有料かつ利用者の制限があるため、市民会館や近隣の施設に影響を及ぼしている。改善を求めるが、考えは。

市民部長 ①駐車台数の減少分について、市民会館の利用者が利用できる無料の駐車スペースを近隣に確保するよう、病院側に協力要請を行っているが、解決には至っていない。今後も継続して協力を要請する。

②市民会館駐車場の出口付近に警備員を増員し、利用者以外の駐車場の抑止と出口からの進入による事故防止を図っている。今後も駐車場の利用状況を確認し、必要に応じて対策を講じる。



市営住宅の連帯保証人制度の見直しを

大手自動車メーカーの工場移転に伴う影響と今後の対応 土方 隆司 (新政みらい)



録画配信の
2次元コード

◆市民から寄せられた懸念

①大手自動車メーカーの工場移転に伴う跡地の今後と税収への影響は。

②硬式野球部や陸上競技部など社会人スポーツの動向は。

環境経済部長 ①土地所有者である大手自動車



自動車メーカー狭山工場生産された自動車

メーカーの意向が尊重されるものであるが、地元との協議の場を設けるよう要請したい。また、移転に伴い、税や保険料が大きく値上げされるようなことはない。

②硬式野球部と陸上競技部の動向は明らかになっていないが、今後も狭山市とのつながりを継続していただくため、パートナーシップ関係の構築などを要請していきたい。

◆今後の動向は

大手自動車メーカーの工場移転についての市長の考えは。

市長 今回の事態を深刻に受けとめ、影響を最小限に抑えていかなければならない。当該自動車会社には、これまでの多大な貢献に対して、感謝を申し上げるとともに、引き続き良好な関係を維持しつつ、産業の振興に一層取り組んでいきたい。

その他のテーマ▶既存企業への支援と引き止め策、今後の企業誘致について

『第2次狭山市環境基本計画』の確実な実行に向けて! 内藤 光雄 (新政みらい)



録画配信の
2次元コード

◆環境基本計画の各主体の役割

主体となる「市民」「市民団体」「事業者」「市」に対する、役割の理解度向上策は。

環境経済部長 出前講座や環境パネル展、入間川クリーン作戦などの事業をとらして啓発活動を行っている。



入間川クリーン作戦

◆重点プロジェクト

核となるリーダーや組織の選出は。
環境経済部長 計画では、さやま環境市民ネットワークを、パートナーシップ組織と位置づけており、重点プロジェクトについても市民側の担い手として、連携して推進に取り組んでいる。

◆市長の思いと期待

率先して取り組むことや、重点プロジェクトの実行に当たって期待することは。

市長 市は環境への負荷を低減し、持続可能な地域社会を維持していくために、率先して環境に配慮した取り組みを行う。市民、市民団体、事業者の取り組みを先導し、誘導する役割を担う「さやま環境市民ネットワーク」には、市とともに将来にわたり持続可能な循環型社会の構築を目指した地域からの取り組みをより一層推進していただくことを期待している。

その他のテーマ▶環境保全活動19年間の総括▶環境に関する意識調査を踏まえ反映した項目

ここに掲載していない一般質問の概要は、ホームページでご覧いただけます。ホームページまでご連絡ください。

04-2953-1111 内線3313 FAXが郵送でお届けします。